



心寄せ合おう
立志の丘で



令和2年
4月7日(火)
西仙北中学校
2年部学年通信
No. 3
文責: 佐藤雅朗

★新しい仲間と、スタートをきりました!

クラス替えを行い、新しい仲間との生活が始まりましたが、久しぶりの学校生活や新しいクラスに慣れるには、まだ時間がかかることでしょう。学活や学校行事が続きますが、明後日には、授業が始まります。新しい先生にも慣れていきましょう。

そんな慌ただしい中ではありますが、2年生として、特に学年集会でもお話ししましたが「先輩」として、この一年頑張りたいことや目標をしっかりとってほしいものです。昨日の始業式では、2年生の目標を佐々木一真さんが立派に発表してくれました。次に記載されているように発表した内容も素晴らしいものでしたが、発表している姿がとても素晴らしかったと思います。自分の思いや決意を人前で発表することは、とても大変だと思いますが、一真さんのように一人一人が発表できる力をつけてほしいと感じました。これから朝の集会などで発表する機会があったらがんばってみましょう!

また、聴いている態度も大変素晴らしいと校長先生にお褒めの言葉もいただきましたね!

昨年度の振り返りと2年生での目標

二年 佐々木

中学校に入学してからの一年間を振り返って私が頑張ったと思うことは、勉強です。特に社会を頑張りました。最初は苦手であり勉強をしませんでしたが、先生が分かりやすく教えてくれたおかげで興味をもちました。そして、一人勉強にも力を入れて取り組み、テストでよい点数をとることができました。今年度は5教科をバランスよく勉強して、さらに成績をよくできるように頑張りたいです。

2年生での目標は、二つあります。一つ目は生活態度をしっかりすることです。1年生のときは、昼休みのときにぎりぎりまで遊んでいたりと、先生が来てから授業の準備をしたりすることがよくありました。この4月からは先輩になるので、時間を意識して行動することを心がけ、後輩の見本となれるように頑張りたいです。

二つ目は部活動です。昨年は全県新人戦で初めて優勝できました。しかし、東北大会では緊張して自分の納得できるプレーができず、悔しい思いをしました。今年度はどんな大会でも自分のベストのプレーをし、昨年以上の成績を残せるように、ランニングや筋トレで体力をつけ、日々の練習を一生懸命に頑張りたいです。また、このあとバドミントン部にも1年生が入部してくると思うので、試合のルールや道具の基本的な使い方、気をつけないといけないところなどを分かりやすく教えていきたいです。

2年生では、1年生のとき以上に勉強に励み、二つの目標の達成を目指して、日々頑張りがちながら、少しずつレベルアップできるようにしていきたいと思っています。



お勉強



昨年度の3月5日(木)に予定していた実力テストですが、来週の16日(木)に行います。もう一度テスト範囲を確認しながら勉強を進めていきましょう!今の時期、一人勉強ノートでやってみましょう!お勧めです!